

Slalomkart gestohlen

Gera. Böse Überraschung für

Die jungen Rennfahrer des MTC Gera: Als sie sich am Sonnabend auf dem Lusaner Vereinsgelände zum Training trafen, waren Werkstatt und Geräteschuppen aufgebrochen und ein neuwertiges, rund 3500 Euro teures Slalomkart war gestohlen worden.

Die Jungen und Mädchen - die jüngsten sind gerade einmal acht Jahre alt – waren schockiert und hatten Tränen in den Augen. Nicht nur, dass ihnen eine sinnvolle Freizeitbeschäftigung geraubt wurde, auch wurde die Vorbereitung auf die Deutsche Meisterschaft in zwei Wochen empfindlich gestört, teile der Verein jetzt schriftlich mit. Im Club reagierte man schnell und aktivierte in altes Kart, so dass das Training stattfinden konnte.

Doch die Karts entsprechen Nicht mehr den heutigen technischen Anforderungen.

Die Spurbreite und der Radabstand sind anders als bei den in den Meisterschaften gefahrenen kleinen Flitzern.

Der MTC Gera bittet daher Zeugen, die in der Zeit von Freitagabend bis Samstagmorgen Auffälliges auf dem Vereinsgelände gesehen haben, die der Polizei mitzuteilen. Bei dem gestohlenen Fahrzeug handelt es sich um Beule mit einem Honda-Motor vom Typ GX 200 mit 6,5 PS. Das Kart ins schwarz und hat ein metallic-blaues Bodenblech.



Foto: baugleiches Fahrzeug